



Gut besuchtes Adventsliedersingen des Gesangvereins Erbach

ERBACH (ca). Das traditionelle Adventsliedersingen des Gesangvereins Frohsinn Erbach war wieder ein Erfolg. Nachdem das Singen 2020 pandemiebedingt ausfallen musste, gelang dieses Jahr trotz Einschränkungen ein festliches wie besinnliches Beisammensein. Coronabedingt wurde vom Lindenplatz auf den größeren Platz vor der Kirche St. Mauritius ausgewichen und auf das Angebot von Speisen verzichtet. Die Erbacher Feuerwehr kontrollierte die Einhaltung der 2G-Regel. Die Gäste lauschten den Liedern des Frohsinns im Wechsel mit einer Bläsergruppe aus dem Blasorchester

des TV Würges. Der Männerchor unter Leitung von Dirigent Christoph Pabst bot „Tochter Zion“, „Weihnachts-Wiegenlied und „Tannenbaum“ dar. Sarah Sowarsch trug die Geschichte „Die beiden Weihnachtsesel“ vor. Nachdem der Nikolaus im Bischofsgewand alle Kinder mit einer Weckpuppe beschenkt hatte, sang der Chor „Hymne an die Nacht“, „Alle Jahre wieder“ und „Am Weihnachtsbaum“. Die Bläsergruppe spielte „Fröhliche Weihnacht überall“. Noch lange danach ließ man bei Glühwein und heißem Apfelsaft den vierten Adventssonntag ausklingen. Foto: Johannes Göbel